

München feiert: Gewinnen Sie exklusive Schmuckstücke von Saskia Diez!



In München dreht sich alles um feines Handwerk und köstliches Bier! Die renommierte Schmuckdesignerin Saskia Diez, die sich einen Namen über die Stadtgrenzen hinaus gemacht hat, veranstaltet heute ein spannendes Gewinnspiel. Zu gewinnen gibt es ein exklusives Schmuckset, das hochwertige Ohrringe und eine praktische Abendtasche umfasst. Die »Mash Bag No 3« bietet durch ihre einzigartigen Griffe die Möglichkeit, sie bequem wie Armreifen zu tragen. Die leichtgewichtigen Mesh-Earcuffs sind ideal für einen glamourösen Abend, während die auffälligen Mesh-Earrings alle Blicke auf sich ziehen, wie im Detail von sz-magazin.de beschrieben.

Preisgekröntes Bier mit Herz

Doch nicht nur Schmuckliebhaber kommen auf ihre Kosten! Auch die Bierfreunde dürfen sich freuen, denn die Augustiner

Brauerei verkörpert nicht nur Qualität, sondern auch soziales Engagement. Über die Hälfte der Erlöse fließt in die Edith-Haberland-Wagner Stiftung, die seit 1996 als Mehrheitseigentümerin der Brauerei fungiert. Diese großzügige Stiftung verfolgt das Ziel, das Erbe der Augustiner Brauerei zu bewahren und engagiert sich stark für die Belegschaft. Wie [augustiner-braeu.de](https://www.augustiner-braeu.de) berichtet, wurde die Stiftung von Edith Haberland-Wagner ins Leben gerufen, die eine entscheidende Rolle in der Geschichte der Brauerei spielte und deren Verantwortung stets ernst nahm.

Egal, ob man sich für handgefertigten Schmuck oder ein kühles Bier interessiert, in München wird für jeden Geschmack etwas geboten. Die Kombination aus Kreativität und Tradition spiegelt sich in den Angeboten von Saskia Diez und der Augustiner Brauerei wider – zwei lokale Größen, die die Kultur der Stadt maßgeblich prägen.

Statistische Auswertung

Ort: Rzeszow, Polen

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [zdf.de](https://www.zdf.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)